



CENTRE  
HOSPITALIER  
UNIVERSITAIRE  
BORDEAUX

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



*Bordeaux, le 18 janvier 2022*

### **« Bordeaux, première métropole française sans hépatite virale » La campagne de sensibilisation s'affiche sur le tram bordelais**

***A compter du 18 janvier, une rame de la ligne C du tramway de Bordeaux métropole s'habille aux couleurs de « Bordeaux Métropole Sans Hépatite Virale » jusqu'au 1<sup>er</sup> février 2022.***

#### **Les hépatites B et C, des pathologies parfois méconnues**

Les hépatites virales B et C sont des maladies chroniques, sans aucun symptôme, qui peuvent conduire à une cirrhose ou un cancer du foie. Dépistées précocement, ces deux hépatites sont sans conséquence.

L'hépatite B s'attrape par voie sexuelle ou sanguine, l'hépatite C s'attrape par voie sanguine. Sur le territoire de la métropole de Bordeaux, environ 1500 personnes sont infectées par le virus de l'hépatite C et l'ignorent. Or, l'hépatite C guérit avec un traitement en comprimés d'une durée de 2 à 3 mois.

Environ 9000 personnes sont infectées par le virus de l'hépatite B. Or, prise en charge, l'hépatite B est sans conséquence.

L'objectif fixé par l'OMS (Organisation Mondiale de la santé) est clair : éliminer les hépatites virales B et C d'ici 2030. Cet objectif est possible grâce à des traitements très efficaces.

#### **Le dépistage, un geste fondamental**

Chacun d'entre nous peut être porteur de ce virus sans le savoir, depuis des années...

Le dépistage est alors primordial ; il est réalisé grâce à une simple prise de sang.

Le dépistage, c'est toujours une bonne nouvelle, quel que soit le résultat :

- si le test est négatif, c'est qu'il n'y a aucune infection, tout va bien.
- si le test est positif, une prise en charge adaptée permet d'éviter le risque de cirrhose et de cancer.

Le CHU et de Bordeaux et l'ensemble des partenaires de l'opération se mobilisent très fortement pour faire connaître l'intérêt du dépistage. Bordeaux, première métropole française sans hépatite virale !

